

Erfolgreicher Heimspieltag der 1.Damen

Beim ersten Heimspieltag 2015 der VSG-Damen in Bad Salzdetfurth konnten die Spiele gegen TSV Groß Munzel mit 3:1 und das Derby gegen TSV Giesen mit 3:0 gewonnen werden.

Im ersten Spiel gegen den Tabellenletzten aus Groß Munzel gewann die VSG die ersten beide Sätze sicher mit 25:18 und es sah nach einem klaren Erfolg aus. Aber leider folgte ein völlig desolater dritter Satz: schlechte Annahme und Abwehr, ungenaues Zuspiel und alle Angriffsaktionen landeten im sehr guten gegnerischen Block. Folglich ging dieser Satz mit 17:25 an den Gegner. Nun ging ein Ruck durch die Mannschaft und sie startete furios in den vierten Satz. Über 6:1 und 17:3 wurde der Satz mit 25:15 nach Hause gebracht.

Nun stand das Derby gegen Giesen an. Die Damen vom Kaliberg erwischten den besseren Start und gingen durch gute Aufschläge und Angriffe mit 10:5 in Führung. Aber die VSG fing sich und es entwickelte sich ein spannendes Spiel auf Augenhöhe. Angefeuert von den vielen Fans konnten sie den 1. Satz mit 28:26 glücklich für sich entscheiden, da Giesen in der entscheidenden Phase mehrere Aufgaben verschlug. Auch der zweite Satz verlief spannend, aber durch sichere Annahme, starke Aufschläge, gelungene Feldabwehr und gutes Angriffsspiel ging auch dieser Satz mit 25:22 an die VSG. Im dritten Satz hatten die Giesener Damen den immer stärker aufspielenden Damen der VSG nichts mehr entgegenzusetzen und verloren klar mit 12:25.

